



Conferencia Episcopal Puertorriqueña

Presidencia

P.O. Box 40682 San Juan, Puerto Rico (00940)-0682

Declaración en torno a las protestas anunciadas para el 1 de mayo de 2017

Puerto Rico enfrenta un momento crucial, que prueba su virtud para enfrentar las crisis. Para lograrlo, se requiere discernimiento personal y colectivo, que conduzca a poner el respeto a la dignidad de la persona por encima de toda otra consideración, evitando la violencia.

Pedimos al gobierno que abra las puertas a una participación y diálogo ciudadanos que son necesarios ahora más que nunca, para que se logren las mejores soluciones y la crisis no degenera en frustración colectiva, violencia y en un aumento del éxodo de los puertorriqueños. Asimismo, pedimos a toda persona que esté expresando su derecho a protestar, que lo haga sin violencia, demostrando la razonabilidad de sus planteamientos con el respeto a la dignidad e integridad de sus hermanos y hermanas.

Reclamamos la auditoría de la deuda, el cuidado al máximo de los derechos de las personas que trabajan y de cuyo salario depende su vida, su salud y el sostén de sus familias. De igual manera, en los recortes proyectados que se consideran realizar, se mire en primer lugar a los gastos superfluos, los contratos innecesarios o los privilegios económicos para algunos cargos de las tres ramas de poder.

Que San José Obrero inspire justicia, solidaridad, fe y respeto en nuestro pueblo, para que se mantenga unida la familia puertorriqueña en los valores más profundos y en una auténtica justicia.

En San Juan de Puerto Rico, el día 28 de abril de 2017.

S.E.R. Roberto O. González Nieves, O.F.M.
Arzobispo Metropolitano de San Juan de Puerto Rico
Presidente de la Conferencia Episcopal Puertorriqueña

S.E.R. Álvaro Corrada del Río, SJ
Obispo de Mayagüez y
Vicepresidente de la Conferencia Episcopal Puertorriqueña

S.E.R. Eusebio Ramos Morales
Obispo de Caguas y Administrador Apostólico Sede Vacante
de la Diócesis de Fajardo/Humacao y
Secretario- Tesorero de la
Conferencia Episcopal Puertorriqueña

S.E.R. Rubén A. González Medina, CMF
Obispo de Ponce